

6月屋外サロン in おおがファーム にお越しいただきありがとうございました。



小雨降る中、3 5 名の方にお越しいただきました。お足元の悪い中、参加くださってありがとうございました。フリートークでは自己紹介から始まり、今抱えていらっしゃることや、情報を共有したい、新しい出会いを目的に、お一人おひとりゆっくりとお話しされました。皆さん、抱えていらっしゃることは多岐にわたりますが、思いを胸に今日まで歩いてこられました。どんなにつらくても抱え込まず、声にだしてくださいね。またなにもお話しされなくても、そこに居てくださるだけで十分です。参加者のお話をきいてみませんか?病気と向き合う仲間がいます。支えや仲間がいるとやれることが増えるように思えます。

これからも参加された方が、ひとやすみできるサロンをつくっていきたいと思っています。今日は 小雨になりましたが、木々や花々が潤い、うつくしく、心も安らぎ癒されました。皆さまとお会い できてうれしかったです。またお会いしましょうね。

ジョリーカンパニーウインドアンサンブル フルートパートの皆さまの生演奏、うつくしい音色にうっとり、知っている曲も多く、口ずさみました。マジシャンの萱嶋さん、いつも楽しませてくださりありがとうございます。本当におさるさんが飛び出してくるのかとびっくりしました(^_^.)。



かしこ スタッフを代表して 小野



